

Pleito en media calle

Se agarró con la mujer

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Un hombre, de apellido Serrano, se agarró con su mujer, de apellido Mora, en media calle, ayer a la una de la tarde, cerca del cine Variedades en el centro de San José.

Según información policial, Serrano comenzó a discutir con su pareja, pues quería estar con la bebé, pero ella no lo dejó.

Los oficiales reportaron que el hombre intentó llevarse a la niña, pero fue cuando varias personas avisaron de la pelea.

Las autoridades detuvieron a Serrano y lo llevaron al Juzgado de Familia de San José, donde se determinará su castigo.



ROBERTO ACOSTA LT

Unos diez policías participaron en la detención del sospechoso.

Violencia intrafamiliar,

Personas